

Le Venezuela ratifie son engagement avec Petrocaribe



Saint Domingue, 5 mars (RHC-PL)- Le Venezuela a réitéré à Saint-Domingue, la capitale dominicaine, sa décision d'honorer son engagement d'approvisionnement en pétrole à des prix abordables et avec des facilités de paiement, des pays de la région dans le cadre de l'accord énergétique Petrocaribe.

Au terme d'une rencontre avec le président dominicain, Danilo Medina, le président de PDVCaraïbe, Bernardo Álvarez, a déclaré l'intérêt de créer dans cette nation une entreprise de commercialisation dans la zone ALBA-Petrocaribe et de réaliser des projets dans le domaine des télécommunications.

Bernardo Álvarez a mis en exergue les bienfaits de cette initiative énergétique, laquelle constitue un modèle d'intégration régionale unique au monde et dans l'histoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16490-le-venezuela-ratifie-son-engagement-avec-petrocaribe>



Radio Habana Cuba